



## The Y's Men's Club of Gotemba

第363号

8月例会

## 国際会長主題

## アジア地域会長主題

## 東日本区理事主題

## 富士山部部長主題

## 御殿場クラブ会長主題

## 御殿場クラブ活動方針

私達の未来は、今日より始まる。

ワイス運動を尊重しよう

明日に向かって、今日動こう。

“富士山のように大きな心で奉仕しよう”

思いやりの心で楽しく奉仕

## 1. 楽しい例会と卓話の充実

## 1.DBCを始め、他クラブとの交流

## 1. 東山荘を始め、奉仕作業の充実

## 1. 更なるメンバーの増強

会長 前原 末子

副会長 鎌野 泉・堀口 廣司

書記 山本 光子

会計 稲葉 久仁子

監事 金光 京子

## 2016年8月度例会プログラム

時間 2016年8月11日（木）18時30分  
 場所 東山荘  
 受付 稲葉Y's、鈴木Y's  
 司会 若林久美子Y's

1	点鐘	会長
2	開会の言葉	司会
3	ワイスソング	一同
4	ワイスの信条	司会
5	聖句について	堀口Y's
6	会長挨拶	会長
7	ゲスト・ビジター紹介	会長
8	食前感謝	野木重治Y's
9	会食	
10	卓話 台湾留学生台湾紹介 Y's台北国際大会報告	留学生 2名 会長 他 3名
11	誕生日・結婚記念日祝い	各自
12	スマイル・YMCA基金	金光京子Y's
13	閉会の言葉	司会
14	閉会点鐘	会長

イエスはお答えになった。「本人が罪を犯したからでも、両親が罪を犯したからでもない。神の業がこの人に現れるためである。

ヨハネによる福音書9章3節

## 他クラブ例会日一覧です。

例会日程、時間、場所の変更がありますので、例会参加の場合は  
金光ドライバー委員長へ連絡の上、ご出席下さい。

熱海クラブ 8月22日(月) 热海後楽園ホテル

沼津クラブ 8月9日(火) ニューウェルサンピア沼津

伊東クラブ 8月8日(月) 暖香園ボウル

三島クラブ 8月16日(火) ホテル昭明館

下田クラブ 8月15日(月) 下田東急ホテル

熱海グローリークラブ 8月24日(水)

熱海後楽園ホテル・熱海青少年センター

御殿場クラブ 8月11日(木) YMCA東山荘

富士クラブ 8月10日(水) ホテルグランド富士

富士宮クラブ 8月23日(火) クリスタルホール『パテオン』

## 8月お誕生日おめでとう

8日 芹澤 次子Y's 9日 若林 隆浩パートナー  
 10日 木村 みつ江メネット

8月ご結婚おめでとう 自己申告してください。

## 7月例会報告

在籍数	26名	メネット	0名	スマイル報告	20,000	BF活動切手	0pt
出席者	19名	コメット	0名	スマイル累計	646,000	現金	0pt
メキップ	7名	ゲスト	0名	YMCA基金	0	累計	0pt
出席率	73%	ビジター	0名	YMCA累計	277,069		
修正出席率	100%	出席者合	19名				

## 2016年3クラブ合同例会報告

高杉 寿徳

沼津・三島・御殿場の3クラブ合同初例会は、三島クラブをホストクラブとして7月19日（火曜日）18：30よりブケ東海三島にて開催されました。

3クラブ会長の合同点鐘で始まり、三島クラブ青木利治Y'sの開会挨拶に続き本日ご来賓の豊岡三島市長よりご挨拶を頂きました。

3クラブ合同初例会への招待頂いた事への謝辞と、また3クラブ会長が全員女性であり、和やかな雰囲気が漂い今後の活動に大いに期待していると述べられた。

続いて三島市が積極的に取り組んでいる『ガーデンシティ三島』についての紹介があり、観光振興や地域の活性化、美しく活気のある街づくりに市民一体となって邁進している旨を語られました。ここで市長は次の公務のため退席されました。

ワイズソング斎唱、ワイズの信条の唱和と進行し、続いて3クラブ会長より各々の挨拶がありました。次にゲスト・ビジター紹介のあと、増田隆富士山部長より部長主題「富士山のように大きな心で奉仕しよう」を熱く語られ、更に、会員増強を第一に各クラブの力強い協力・支援を是非とも願いたいとの挨拶を頂きました。

続いての入会式では、渡辺美帆Y'sの歌唱で『アメイジンググレイス』の美しい歌声の中を、三島クラブ・光永尚生様、杉村勝巳様が入場され厳かな入会式が挙行されました。



次に、富士山部会員増強事業主査・杉山将己Y'sの食前感謝の言葉と乾杯で会食懇談となり、富士山部各クラブ会長の挨拶がありました。

続いての卓話は、本日入会式を終えられたばかりの三島クラブ・光永尚生Y'sが壇上に立たれました。

3月まで熊本YMCAに所属、4月よりYMCA東山荘に勤務されております。本日のテーマは熊本地震の状況についてスクリーンの映像を通して地震発生から3か月余り経つ現在の状況の説明をして頂きました。未だに続く余震に怯える厳しい日常生活や支援活動の様子などから困窮の状況が垣間見られました。日々、一日も早い復興を切に願います。

続いて3クラブより出席率とスマイルの報告がありました。

スマイル総額73,000円（卓話謝礼3万円を含む）を熊本YMCAへ差し上げる旨の報告があり全員一致で了承いたしました。次いで、沼津クラブ長谷川副会長の閉会挨拶があり、3クラブ会長合同の閉会点鐘により3クラブ合同初例会は有意義にまた和やかな内に終了となりました。



御殿場クラブからは19名出席、出席率76%でした。



## 富士山部第1回 役員会・評議会報告

杉山 將己

7月17日(日)に富士山部第1回役員会・評議会が、富士クラブのホストで富士市ロゼシアターに於いて開催されました。

御殿場クラブからの参加者は、前原末子会長・鎌野 泉副会長・山本光子書記・稻葉久仁子会計・杉山将己会員増強事業主査の5名が参加しました。

増田 隆富士山部会長より、「富士山のように大きな心で奉仕しよう」との部長主題が紹介され、各クラブ共クラブの活動を見直し活性化に努力してほしいとの案内がある。



重点目標としては、昨年度後半期では会員数200名であったが、今年度スタートで190名に戻っている、したがって各クラブ共EMCを充実し特にMC(会員獲得)についての事業の展開をしてほしいとの依頼がある。

13:30より役員会の開催

(1)第1号議案

2016～2017年度 会計予算訂正の承認の件  
(BF代表接待費戻し[10万円]の件)

(2)第2号議案

2016～2017年度 富士山部長・事業主査・各  
クラブ会長活動方針の承認の件

14:30より評議会の開催

(1)第1号議案

2016～2017年度 会計予算訂正の承認の件

(2)第2号議案

富士山部長・事業主査・各クラブ会長活動方針  
案の承認の件

(部長・事業主査・各クラブ会長が活動方針を発表する)



連絡事項として

①第39回富士山部会の開催

日時 9月25日(日)13:00より

場所 富士市三日市浅間神社内 樟泉閣

会費 5,000円

以上、役員会・評議会に於いての全ての議案が承認され、定刻の16:00に終了となりました。



### B F だ よ り

2016年7月31日集計分

梅雨も明け猛暑到来・……その後メンバー及びご家族の皆様はいかがお過ごしですか?

不要になったものを再生する機能を十分に發揮して?当クラブではプルリング(プルタブ)や使用済み切手の収集を心がけています。

今月は、金光京子ワイスが200グラム・のプルリングを持ってきてくださいました。ありがとうございました。

なお、7月20日・小山町の福祉協議会にプルリング2400グラムをお届けました。

手紙が来たら先ず切手を切って・ジュースやビールを飲んだら先ずプルリングを・・・合言葉に収集を!!

まだまだ蚊がいろいろな病気を運んできま  
す・お気を付け下さい!

## 入会して5年になりました。

勝又貴恵子

入会して5年になります。この度、ブリテン原稿を7月末までに提出することとなりましたが、いざ文章にするとなると、普段怠けていたせいかワイズメンズのことをよく分かっていなかったことに気が付き、戸惑ってしまいました。

入会当時のことについてをめぐらしますと、その時の私はYMCA東山荘の目的である「青少年育成」に興味と憧れを持ち、夢のようなわくわくした気持ちで入会いたしました。子育てをしていない私ですが、今からでも何かお役に立つのではないかと強い思いでした。

ところが、いざ入会はしたもの、家庭の事情で例会を休むことも多く、ワイズメンズのことがよく理解できていないまま、現在に至っております。

それでも、毎月例会に出席している中で、聖句についての講話は、自分にとって心癒されるひと時です。

また、私が特に気に入っていることはワイズメンズの信条です。その中でも、「義務を果たしてこそ、権利が生ずることを悟ろう」が特に好きです。

新しい仲間も加わり、共に食べるおいしい食事。しかし、その中で何となく感じることは、自分は役目を果していない、自己満足だけの会員なのではないかということです。そう考えると、落ち込んでしまいます。

そのような心境でいたとき、ある教育現場での出来事を思い出しました。若い母親が我が子を溺愛し、子どものしつけという母親の義務を果さず、何か事が生じると、すべてを教師の責任にしていました。教師の仕事は生徒に学力をつけさせることです。家庭での母親の役割と学校の役割は全く違うのに、母親は義務を放棄し、本来家庭で行うべき子どもに対する家庭教育までを教師に押し付けようとしていました。子どものしつけは家

庭・地域での分担が必要なのではないかと考えます。

前杉山会長が掲げられた前年度主題に「広めよう地域社会にワイズを」とありますが、子育てしているお母さん方にワイズの信条が広まれば、子育ても楽しく地域社会も住みやすく、ひいては世の中も楽しくなるのではと思います。

今ワイズがしなくてはならないこと、それは、YMCA東山荘の目的に沿う、地域に根ざした青少年育成と、母親達へのサポートではないでしょうか。



～YMCAより～

連絡主事 光永尚生

8月は、全国のYMCAのハイシーズンといえます。私たちが「心と身体の全人的成長を願う」YMCAの活動を実感できる季節です。各YMCAでは夏休みの期間には国内外キャンプ、スポーツはもちろんのこと様々な体験学習の機会と居場所が提供されます。全国規模の取り組みとしては、御殿場での全国サッカーワールドカップ、広島では全国水泳大会、東山荘では、地球市民育成プログラムが国内外のユースの参加で開催されます。一方で9月には75日間のステップ研修が、全国のYMCAから、14名の参加で開催されます。そして、いよいよ東山荘が新本館の竣工を迎えます。皆様の、夢と希望が詰められた東山荘の新しい姿を是非ご覧ください。9月20日に新館オープン 10月9日に献堂式が開催されますので、多くの皆さんに、御来荘いただければ幸いです。また、来年の2月4日～5日には東西ワイズ交流会への御参加もお待ち申しあげます。時節柄、ご自愛ください。